
Bericht der Bezirksbürgermeisterin 2.12.2014

Am 6.1l. hatte der Oberbürgermeister zu dem l-2 mal jährlich stattfindenden
Informationsaustausch zwischen Bezirksburgermeistern/innen und deren Stellvertretern/innen
und Mitgliedern der Stadwerwaltung eingeladen, an dem ich teilgenommen habe.

Am l3.l l. haben Mtglieder des BFO, der BV und des Quartierbtiros 422mit dem Ober-
bürgermeister einen Rundgang durch Oberbarmen gemacht und die Unschönheiten aufgelistet, die
wir mit Hilfe der Verwaltung verbessert oder geändert haben möchten.

Am 16.l1., dem Volkstrauertag, haben Mitglieder der BV in Nächstebreclg im Nordpark und auf
dem Jüdischen Friedhof in der Hugostraße an den Gedenkfeiern teilgenommen.

Am 19.l l. war ich in der HS Hügelstraße, wo die Schulerinnen und SchtiLler der 9. und 10. Klasserl
wie jedes Jahr, ihr dreiwöchiges Praktikum außerhalb der Schule in Firmen, Einzelhandel und
Praxeq für Eltern und Mitschtiler anschaulich präsentieren.

Am 20.1l. hatte das BFO Bürgerinnen und Bürger zum Austausch über Oberbarmen eingeladen.

- Auf dem Podium saßen die 3 Fraktionsvorsitzenden unserer BV, der SPD, der CDU und der
Grünen.

Am 25.1l. hatte der OB Frau Reese und mich eingeladerq um uns über den neuen Sitzungsrhytmus
derBV zu informieren,
ebenfalls am 25.1l. tagten zum letzten Mal in diesem Jahr die Mitglieder des Verfügungsfonts, um
die letzen Antrtige auf finanzielle Untersttitanng für btirgerschaftliches Engagement zu
genehmigen.

Heute morgen war ich zur Aufstellung des goA"n Bauschildes an der Wichlinghauser Kirchg wo
am 8.12. diese Jahres noclr, der Umbau der Kirche in das Begegnungs-Bildungs-Familienzentrum
beginnt.


